

Gemeinsame Erklärung von KLJ, Chiro und Scouts en Gidsen Vlaanderen

Geehrte KLJ-Leiterrat,

Jugendbewegungen dürfen keine Kleinkinderbewegungen werden. Es gibt übrigens eine minimale Altersgrenze, um mit Kindern sinnvoll in einer Jugendbewegung zu arbeiten. Die Grenze läuft ungefähr parallel mit dem Alter der Schulreife.

Manche Gruppen werben sehr junge Mitglieder. Ihr Grund dafür ist oft 'die Konkurrenz' von einer benachbarten Jugendbewegung.

Um hieran deutlich ein Ende zu setzen, sind die nationalen Leitungen von KLJ, Chiro und Scouts en Gidsen Vlaanderen zu folgendem Übereinkommen gelangen. Beim Anfang des nächsten KLJ-Jahres können Kinder anschließen die sechs Jahr sind oder genauso alt werden zwischen 1 September und 31 Dezember dieses Jahres. Dies heißt: Kinder können nur Mitglied einer Jugendbewegung werden, wenn sie normal in die erste Klasse gehen. Ab Januar können also auch nur Kinder anschließen die während dieses Jahr mindestens 7 Jahr werden. (Für das ganze Jugendbewegungsjahr 2017-2018 bedeutet das denn, dass man vor 31/12/2011 geboren sein muss.)

Kinder die die Altersgrenze nicht erfüllen, werden von den nationalen Sekretariaten dieser drei Bewegungen verweigert werden. Unter diesem Alter ist es also unmöglich Mitglied bei KLJ, Chiro und Scouts en Gidsen Vlaanderen zu sein.

Namens die nationalen Leitungen von

Niels De Ceulaer, Nationalsekretär



Isaak Dieleman, Nationalvorsitzender



Anton Smagghe, Bundskommissar

